



KENDAL:
Soluciones de calefacción para todos los espacios y necesidades

La línea de estufas eléctricas Kendal destaca por ofrecer un calor limpio, sistemas de alta seguridad y una variedad de tecnologías que se ajustan a diferentes tipos de espacios. Entre las alternativas disponibles se encuentran termoventiladores, calefactores infrarrojos, PTC, convectores, fibra de carbono, mica y chimeneas eléctricas, ideales para una climatización eficiente.

Por otro lado, las estufas a gas y parafina de la marca están diseñadas para cubrir áreas más extensas, con un rendimiento que abarca desde 30 hasta 120 metros cuadrados. Estos modelos, de fabricación europea (gas) y coreana (parafina), incorporan sistemas de control de oxígeno en el aire para mayor seguridad y presentan diseños modernos que armonizan con distintos estilos de decoración.

SEGURIDAD Y EFICIENCIA

Una de las principales fortalezas de los productos Kendal es su rigurosa certificación en términos de seguridad. Cada estufa pasa por ensayos en laboratorios chilenos e internacionales, asegurando su cumplimiento con los protocolos exigidos por la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC). La marca recomienda verificar la presencia del sello QR SEC en cada equipo para confirmar su certificación oficial.

En cuanto a eficiencia



Con más de 20 años de trayectoria en Chile, Kendal se ha consolidado como una de las marcas preferidas por los consumidores a la hora de elegir sistemas de calefacción eficientes, seguros y de alta calidad.

energética, todos los equipos Split Muro Kendal —que ofrecen climatización para invierno y verano— cuentan con clasificación energética A y utilizan refrigerante ecológico R32, un gas amigable con el medio ambiente.

MODELOS MÁS SOLICITADOS

Durante la presente temporada, los modelos más requeridos han sido el Split Muro R2-ASM (producto estrella para climatización todo el año), la estufa a gas KG-5, la estufa a parafina KPM-23 y el calefactor de Fibra de Carbono KFC-90.

De cara a 2025, Kendal prepara el lanzamiento de su nueva estufa Kei Golden, con tecnología Speed Heat, capaz de cubrir hasta 65 metros cuadrados.

ASESORÍA AL CLIENTE

La experiencia de compra se complementa con una garantía de un año en todos los productos, junto con un servicio

técnico directo que se puede contactar a través del correo serviciotecnico@mardelsur.cl. Además, Kendal ofrece asesoría completa en su sitio web www.kendalchile.cl, donde los usuarios pueden conocer en detalle las especificaciones de cada modelo disponible.



La variada oferta en estufas eléctricas, a gas y a parafina de Kendal permite adaptarse a distintas necesidades, tanto en el hogar como en espacios de oficina.

¿CÓMO ELEGIR EL MODELO IDEAL?

Desde Kendal recomiendan considerar tres factores fundamentales a la hora de elegir una estufa: los metros cuadrados del espacio a calefaccionar, el tipo de combustión que prefieren según su presupuesto (eléctrica, gas o parafina) y las funcionalidades adicionales (como conectividad Wifi y diseño estético). Así, cada cliente puede seleccionar la opción que mejor se adapte a su estilo de vida y necesidades específicas.



MAR DEL SUR